

El Deportivo, campeón de invierno por vigésima vez

16/01/2023



Formación del Eldense que se proclamó campeón de invierno por vigésima vez | J. Cruces.

El Deportivo Eldense sumó los **tres puntos ante el Real Murcia (1-0)** y se proclamó campeón de invierno con solvencia y merecimiento. Sin embargo, ser líder al término de la primera vuelta no garantiza nada pero suele ser indicativo de cantar el alirón al concluir el campeonato liguero.

En ese sentido, el equipo azulgrana ha sido campeón de invierno por vigésima vez, y siempre que acabó líder en la primera vuelta cantó el alirón, excepto en la temporada 1930-31, donde fue campeón de invierno y en la segunda vuelta le superó el Elche, que fue el que conquistó el título de Segunda Regional Murciana, sector A.

Las 19 temporadas restantes en las que el Eldense fue campeón de invierno fueron las siguientes: 1928-29, 1932-33 y 1935-36 (2º Regional), 1941-42 y 1942-43 (1º Regional), 1955-56, 1961-62, 1965-66, 1966-67 (3º División), 1970-71 (1º Regional), 1978-79, 1982-83, 1983-84, 1984-85, 1985-86, 1997-98, 2013-14 y 2020-21 (3º División) y en la presente Liga 2022-23 (1º Federación).

La primera vuelta ha terminado y el Eldense ha conquistado 35 puntos, por lo que aventaja en cuatro puntos al Castellón, Real Sociedad B y Osasuna B, y en cinco puntos al Real Murcia cuando faltan 19 jornadas. Por Elda desfilarán, entre otros, donostiarra y osasunistas, mientras que el Deportivo tendrá que rendir

visita a los feudos del Castellón y Real Murcia.



Piña de los jugadores azulgranas tras marcar Juanto Ortuño el gol del triunfo | J. Cruces.

De Darwin a Juanto

Sesenta años se habían cumplido de [la última derrota del Real Murcia en Elda](#), como recordó *Valle de Elda*. Aquel 13 de enero de 1963, el conjunto murciano cayó en El Parque por la mínima (1-0), gol marcado por Darwin tras combinar con Soroa.

El 14 de enero del presente año se repitió la historia en el Nuevo Pepico Amat y con diferentes protagonistas, donde Mario Soberón envió el esférico a Juanto Ortuño para que marcara el único gol del encuentro que puso fin a la racha pimentonera en Elda.

Las diferencias las encontramos en que en 1963 ambos equipos jugaban en Segunda División y ahora militan en Primera Federación, así como que hace 60 años eldenses y murcianos comenzaron la segunda vuelta en Elda y el pasado sábado cerraron también en Elda la primera vuelta del presente campeonato liguero.